



## Landammann und Standeskommission

Ratskanzlei  
Marktgasse 2  
9050 Appenzell  
Telefon +41 71 788 93 11  
info@rk.ai.ch  
www.ai.ch

Appenzell, 23. April 2021

## Mitteilungen der Standeskommission (amtlich mitgeteilt)

### Wahl als Sachbearbeiterin bei der Verwaltungspolizei

Im Amt für Ausländerfragen und der Verwaltungspolizei sind derzeit 120 Stellenprozente nicht besetzt. Fabienne Sieber, Widnau, wird als Sachbearbeiterin für die Verwaltungspolizei und das Amt für Ausländerfragen mit einem Pensum von 60% gewählt. Sie wird ihre Stelle am 1. Mai 2021 antreten.

### Wahl als Kursadministratorin in der Fachstelle Integration

Daniela Brülisauer, Appenzell, ist seit 2010 als Asylbetreuerin beim Asylzentrum Appenzell beschäftigt. Sie hat im Verlauf ihrer Anstellung vermehrt administrative Aufgaben übernommen und wird ab 1. Mai 2021 neben ihrem jetzigen Pensum von 70% ein zusätzliches Pensum von 10% als Kursadministratorin bei der Fachstelle Integration übernehmen.

### Finanzierung einer sicheren Stromversorgung von Sendeanlagen des Bundes

*Der Bund will die Stromautonomie der rund 270 Sendeanlagen des Bundes im Falle eines Zusammenbruchs des Stromnetzes auf mehrere Tage ausdehnen. Die dazu erforderlichen Massnahmen sollen mit einem Verpflichtungskredit im Umfang von Fr. 36.5 Mio. finanziert werden. Die Standeskommission unterstützt die Vorlage.*

Das Sicherheitsfunksystem Polycom ermöglicht die Kommunikation zwischen den Behörden des Bundes und der Kantone sowie den Organisationen für Rettung und Sicherheit in der Schweiz in allen Lagen. 2016 wurde bei einem Test festgestellt, dass bei einem vollständigen Stromausfall während drei Tagen nur noch rund die Hälfte der vorhandenen Polycom-Infrastruktur funktionsfähig wäre. Daher will der Bund die eingebundenen Sendeanlagen so aufrüsten, dass die Funktionalität des Funknetzes auch bei einem Stromausfall über mehrere Tage weiterhin gewährleistet werden kann. Zur Finanzierung der Massnahmen zur Erhöhung der Stromautonomie der Sendeanlagen, von denen zwei im Kanton Appenzell I.Rh. stehen, schlägt der Bundesrat einen Verpflichtungskredit im Umfang von Fr. 36.5 Mio. vor.

Die Standeskommission begrüsst den Vorschlag des Bundesrats. Das Polycom-System ist für die Kantone von zentraler Bedeutung, da über dieses Sicherheitsfunksystem sämtliche Partnerorganisationen des Bevölkerungsschutzes, darunter die Polizei, die Feuerwehr und die Notfallorganisationen, miteinander kommunizieren.

**Kontakt für Fragen**

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11

E-Mail [info@rk.ai.ch](mailto:info@rk.ai.ch)